

Médico de Matthew Perry se declarará culpable por muerte del actor: arriesga una sentencia máxima de 40 años de cárcel



El reconocido actor estadounidense falleció en octubre del 2023 debido a una sobredosis y se acusa al doctor Salvador Plasencia de facilitarle ketamina al intérprete.

La fiscalía de Estados Unidos, declaró culpable a **Salvador Plasencia**, médico del reconocido actor **Matthew Perry**, quien falleció en octubre del 2023 por una sobredosis.

Y fue el propio especialista quien **acordó que se declarará culpable de cuatro cargos de distribución de ketamina**, luego que la autopsia del protagonista de *Friends* atribuyera su deceso a los

efectos agudos de este fármaco. **Plasencia arriesga una sentencia máxima de 40 años de cárcel**, y su declaración oficial, debería ser dentro de la próxima semana, según medios locales.

Además, cabe mencionar que **Salvador**, y una mujer fueron acusados de ser los distribuidores de ketamina. Además se dio a conocer en ese entonces que otros tres acusados, incluido otro doctor, acordaron declararse culpables **a cambio de su cooperación en el caso.**

“Los narcotraficantes que venden sustancias peligrosas están jugando con la vida de otras personas por pura avaricia. Este caso, junto con nuestros muchos otros procesos contra narcotraficantes que causan muertes, envía un mensaje claro: **exigiremos responsabilidades a los narcotraficantes por las muertes que causan**”, aseguró el fiscal federal Martin Estrada.